

Filmnacht 2024

In der Nacht vom vergangenen Freitag auf Samstag fand in der Bahnhofstumhalle wieder unsere Filmnacht statt. Die rund 35 Mädels und Jungs durften eine ganze Nacht in der Halle verbringen, die in dieser Zeit ein riesiger Kinosaal war.

Bei Pizza und Popcorn wurden Filme wie „Die Eiskönigin“, „König der Löwen“ oder „Ice Age“ gezeigt. Die Kids konnten toben, Lager bauen oder es sich für die Nacht bequem machen.

Am nächsten Morgen ging es nach einer kurzen Nacht und einem 3. Film beim Frühstück wieder nach Hause.

